
澤井市長の活動アルバム（８月分） 

 

「松原イキイキ“絆”盆踊り大会」（8 月 28 日） 

 楽友会会長・故 松本利達さんが

ご提案された松原イキイキ“絆”盆

踊り大会が今年で 6回目を迎え、お

招きいただきました。人々の賑わい

が大好きだった松本さんを振り返り

ながら、盆踊りを楽しみました。こ

のような人と人との関わりや地域の

力が今後のまちづくりへ繋がってい

くものだと思います。これからも

「協働」のまちづくりに、ご支援・

ご協力をお願いいたします。 

  

 

  

「“交通事故をなくす運動“推進本部役員会議」（8月 26日） 

「交通事故をなくす運動」推進本

部役員会議の開催に当たり、推進本

部長として挨拶しました。秋の交通

安全運動を通じ、「交通事故は、未

然に防ぐことができる」という意識

を持っていただき、皆さんと連携

し、協働で事故防止活動を推進し、

より一層の成果をあげていきたいと

考えております。 



「リオ 2016 パラリンピック競技大会・出場報告」（8 月 26 日） 

廣田真一さんがリオ 2016パラリ

ンピック競技大会への出場が決ま

り、報告に来て下さいました。パラ

リンピックという大きな舞台に臆す

ることなく、日頃の練習の成果を存

分に発揮し、優勝目指して頑張って

下さいとお伝えし、がんばる市民応

援金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

  

 

  

「一津屋荘園盆踊り大会」（8月 21日） 

 一津屋荘園盆踊り大会にお招きい

ただきました。地元の皆さんによる

取り組みは、地域の活性化だけでな

く、子どもから大人まで多くの交流

をもてる機会です。今後とも、人と

人とのつながりを大切にした活気あ

ふれるまちづくりに、ご支援・ご協

力をお願いいたします。 

  



「城連寺納涼盆踊り大会」（8 月 20 日） 

 城連寺納涼盆踊り大会にお招きい

ただきました。地元の皆さんが一体

となって地域を盛り上げ、地域活性

化を図ることは、協働による魅力的

なまちづくりにつながっていくこと

と思っております。今後とも、人と

人とのつながりを大切にした活気あ

ふれるまちづくりに、ご支援・ご協

力をお願いいたします。 

  

  

   

  

  

  

「第 32回松原市中学校吹奏楽部・合同演奏会」（8月 20日） 

 第 32回松原市中学校吹奏楽部・

合同演奏会の開催にあたり、挨拶を

させていただきました。本市中学校

吹奏楽部の皆さんは今回の発表に向

けて、ハードな練習を積み重ねてこ

られたと思います。一人ひとりが同

じ目標に向かって力をあわせ、ひと

つの音楽を完成させることは、本市

が目指している「協働」に通じる部

分があると思います。これからも人

と人とのつながりや絆を大切にし、周りの人への感謝を忘れずに豊かな心を育

んでいかれることを期待しています。 



「第 30 回全国青年市長会総会」（8 月 19 日） 

 第 30回全国青年市長会総会が鎌

倉市にある建長寺にて行われまし

た。全国青年市長会の会員市が災害

により被災し、被災した会員市のみ

では十分な救護等の応急措置が実施

できない場合に、会員市同市で相互

応援を行う全国青年市長会災害相互

応援に関する要綱の改正などについ

て話されました。総会の前後で、高

徳院や長谷寺、鶴岡八幡宮などの歴

史ある日本遺産の視察も行われました。 

  

   

  

  

  

  

「議員インターンシップ学生と面談」（8月 18日） 

 議員インターンシップで政治を学

んでいる石川美憂さん、沖垣拓央さ

ん、中元梨紗子さんが会いに来て下

さいました。3人とも政治に強い関

心を持っており、本日の体験が、将

来について考えるうえで、お役に立

てば大変うれしく思います。 

  

  



「雑誌“河川”からの取材」（8 月 17 日） 

 日本河川協会が発行している河川

行政に関する情報誌「河川」の市長

村長リレーインタビューへの掲載が

決まり、取材に来られました。本市

の歴史や大和川などの流れている河

川についてお話させていただきまし

た。 

  

  

  

  

  

  

 

  

「第 10回全日本中学野球選手権大会ジャイアンツカップ・出場報告」（8月

17日） 

 松原ボーイズの皆さんが第 10回

全日本中学野球選手権大会ジャイア

ンツカップの出場報告に来て下さい

ました。日頃の練習の成果を存分に

発揮し、チーム一丸となって優勝目

指して頑張って下さいとお伝えし、

がんばる市民応援金を手渡しまし

た。 

  



「池内夏まつり」（8 月 13 日） 

 池内夏まつりにお招きいただきま

した。池内夏まつりは地域の活性

化、交流を目的として、ふるさと天

美の伝統でもある盆踊りを夏祭りに

組み入れた祭りです。今後とも、人

と人とのつながりを大切にした活気

あふれるまちづくりにご支援・ご協

力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

「2016年マスターズワールドカップウエイトリフティング東京大会・結果報

告」（8月 12日） 

 森下良平さんが 2016年マスター

ズワールドカップウエイトリフティ

ング東京大会に出場され、見事、優

勝の報告に来て下さいました。ま

た、森下さんはこれまでも数多くの

大会で優秀な成績を収めています

が、今回のマスターズワールドカッ

プという大きな大会で、選手として

一区切りつけようと思っていると話

されました。これまで培った経験を

今後の新たな挑戦に生かされ活躍されることを期待し、がんばる市民応援金を

手渡しました。 



「第 3 回 WBSC U-15 ベースボールワールドカップ 2016in いわき・結果報告」

（8月 10 日） 

 松原第四中学校 3年生の野口海音

さんが第 3回 WBSC U-15ベースボー

ルワールドカップ 2016inいわきの

日本代表に選ばれ、結果報告に来て

下さいました。結果は惜しくも 2位

となりましたが、世界の強豪国と競

技できたことを経験とし、今後も周

りの人への感謝を忘れず、頑張って

下さいとお伝えし、がんばる市民応

援金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

「ジェネシスオブエンターテイメント・面談」（8 月 10日） 

 ジェネシスオブエンターテイメン

トの林美穂さんと岡本奈々さんが本

市を訪ねて下さいました。お二人

は、昨年行われた人権を考える市民

の集い以来、応援させていただいて

おり、今回、総理官邸で日本で初め

て車いすダンスを披露されたことを

報告して下さいました。今後、世界

レベルで彼女たちの活躍が見られる

日も近いことだと期待し、これから

も頑張るジェネシスオブエンターテイメントを応援したいと思います。 



「第 1 回松原市空家等対策協議会」（8 月 9 日） 

 第 1回松原市空家等対策協議会を

開催いたしました。平成 27年 5月

に「空家等対策の推進に関する特別

措置法」が施行され、全国的に空家

対策がすすめられております。本市

においても平成 27年度に空家実態

調査を行いました。この調査結果に

基づき、管理不十分な空家の所有者

に対して適正な管理を求めるため、

本協議会にて法に基づく空家等対策

計画を策定し、対策をすすめていきたいと考えております。 

   

  

  

  

 

  

「松原第二センター竣工式・内覧会」（8月 9 日） 

 株式会社豊興・松原第二センター

の竣工式・内覧会に参加させていた

だきました。松原第二センターは、

阪神高速 14号松原線「大堀」出入

り口より約 1分の好立地で、物流の

効率化が見込まれます。8月 16日

オープンということで玉串奉奠と植

樹をさせていただきました。 

  



「第 42 回まつばら市民まつり（8 月 6 日） 

松原の夏の一大イベント「第 42

回まつばら市民まつり」が開催され

ました。今年のテーマは「心がおど

る！笑顔があふれる！市民まつり」

です。皆さんに広く親しまれている

市民まつりを通じて、人と人との関

わりや地域のつながりを大切にして

もらい、ふれあいの輪を大きく広げ

ていただきたいと思います。これか

らも皆さんとの協働による魅力あふ

れるまちづくりに、ご支援・ご協力をお願いいたします。 

   

  

  

  

  

「松原市小・中学校ベースボールクリニック」（8 月 3 日） 

 松原市小・中学校ベースボールク

リニックの開催にあたり、挨拶をさ

せていただきました。元近鉄バファ

ローズ、現 06BULLS監督の村上隆行

さん、元阪神タイガースの湯舟敏郎

さん、元横浜 DeNAベイスターズの

中村紀洋さんをお招きして行われま

した。参加した小・中学生の皆さん

にはたくさんのことを学んでいただ

き、これからのプレーに活かして欲

しいと思います。  



「丹南地区福祉委員会による花火大会食事会」（8 月 1 日） 

 丹南地区福祉委員会による花火大

会食事会に参加し、PLの花火大会

を鑑賞しつつ地域住民の方とも交流

させていただきました。丹南地区福

祉委員会には日頃から本市まちづく

りにご協力いただき、ありがとうご

ざいます。これからも、健康で安

心・安全なまちづくりに取り組んで

いきますので、ご支援・ご協力をお

願いいたします。 

  

  

  

   

 

  

  

「第 5 回緑と花のポスターコンクール・表彰式」（8月 1日） 

先日行われた第 5回緑と花のポス

ターコンクール・審査会で市長賞に

選ばせていただいた増井香凛さんに

市長賞をお渡しいたしました。「緑

と花がいっぱいの松原市」をうまく

表現した作品であると思います。こ

れからも、花と緑のまちづくりの啓

発につながるようなポスターを描い

ていただきたいと思います。 



「高円宮賜杯第 36 回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメント・

出場報告」（8月 1日） 

 長曽根ストロングスの選手の皆さ

んが、高円宮賜杯第 36回全日本学

童軟式野球大会マクドナルド・トー

ナメントへの出場が決まり、報告に

来て下さいました。長曽根ストロン

グスは昨年の大会で優勝を収めてお

り、今年は連覇を目指して頑張って

下さいとお伝えし、がんばる市民応

援金を手渡しました。 

 


